

**Periódico:** La Jornada.

**Título:** Pensiones: déficit catastrófico.

**Tema:** Trabajo.

**Referencia:** La Jornada. EDITORIAL. (25 de abril de 2021). Pensiones: déficit catastrófico.

Recuperado de: <https://bit.ly/3jalEBU>

**Resumen:**

**Pensiones: déficit catastrófico.**

Los sistemas estatales de pensiones arrastran un déficit de 2.2 billones de pesos, equivalentes a 10 por ciento del producto interno bruto nacional.

La situación crítica se debe a que estos sistemas fueron diseñados para una sociedad con una esperanza de vida muy inferior a la actual.

La consecuencia de esta contingencia es que los asalariados no generarán los recursos necesarios para financiar el fondo común de retiro.

Algunos empleados públicos sacan ventajas de la vigorosa seguridad social creada para los empleados del Estado.

Algunos jubilados apenas sobreviven con su pensión, mientras un grupo de privilegiados acapara los recursos públicos.

La corrupción y el manejo negligente de los gobernadores da cuenta de los quebrantos a los sistemas estatales de pensiones.

Las autoridades locales y federales están obligadas a trabajar juntas a fin de que se garantice la viabilidad financiera de los pensionarios y los derechos de los trabajadores activos o en retiro.

**Responsable:** Berenice Verde Hernández.